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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y cinco 

minutos del día dieciocho de enero del corriente se reúne de 

forma presencial, bajo la Presidencia del Teniente Alcalde 

Delegado de Cultura, D. José Ramón Budiño Sánchez, la 

Comisión Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con 

objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, incorporar por cuestiones de 

urgencia los siguientes puntos en el orden del día: solicitud 

del club de atletismo Ecosport, de la Comisión de Carnaval del 

barrio de las vacas y el recital de guitarra de Rodrigo 

Nefthalí. 

 

  



 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 21 

de diciembre de 2022. 

 

 

2º.- PROYECTO FIESTAS CARNAVAL 2023 

 

Dª. Azucena Jiménez manifiesta que con la realización 

del Carnaval por la Discapacidad da la sensación de que se 

está segregando más que logrando la inclusión; a lo que le 

contesta Dª. Paloma del Nogal que cualquier persona está 

incluida en cualquier actividad; la programación de una 

fiesta de la discapacidad es para cubrir su demanda. 

 

Dª. Azucena Jiménez pregunta si se necesita realizar 

alguna actuación para que las personas acudan a las 

actividades; a lo que le contesta Dª. Paloma del Nogal que 

todas las actividades son accesibles. 

 

Dª. Azucena Jiménez pregunta en qué consiste la fiesta 

infantil; a lo que le contesta D. Félix Meneses que en 

hinchables, pintacaras… 

 

Dª. Jacqueline Martín manifiesta la abstención de su 

grupo ya que el programa está aprobado por decreto. Por la 

Presidencia se contesta que ya se celebró un Consejo de 

Festejos. 

  

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, 

Ciudadanos y el concejal no adscrito, D. José Antonio Herráez 

y las abstenciones de PP y PSOE, el proyecto de las fiestas 

de Carnaval, así como el presupuesto de las mismas que 

asciende a la cantidad de 51.546 €, que se realizará mediante 

pliego de licitación. 

 

 

3º.- CONCURSOS FIESTAS CARNAVAL 2023 

 

Por la Presidencia se da cuenta de las bases de los 

Concursos de disfraces infantil, adulto y por la 

discapacidad. 

 

Dª. Azucena Jiménez plantea que igual las chuches no es 

el premio más adecuado ya que hay que fomentar hábitos de 

alimentación saludable y que quizás sería más adecuado algo 



 

educativo; a lo que le contesta la Presidencia que habría que 

plantearse la modificación integral de la propuesta ya que en 

la cabalgata se tiran caramelos. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, 

Ciudadanos y el PP en lo que respecta al concurso de 

disfraces adultos y por la discapacidad; el voto en contra el 

PSOE y las abstenciones del Concejal no adscrito, D. José 

Antonio Herráez y del PP en el concurso infantil de 

disfraces; así como el presupuesto destinado a los premios 

que asciende a la cantidad de 5.900 € en el concurso de 

disfraces adultos; 275 del concurso de disfraces carnaval por 

la discapacidad; siendo abonados por la empresa adjudicataria 

del pliego de las fiestas de carnaval los premios 

correspondientes al concurso infantil de disfraces. 

 

 

4º.- III CICLO DE CINE ASTRONÓMICO DE ÁVILA   

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto denominado III 

Ciclo de Cine Astronómico en Ávila que tendrá lugar en el 

Auditorio Municipal de San Francisco los días 25 de febrero y 

4 de marzo, así como el presupuesto del mismo que asciende a 

la cantidad de 400,5 €, de los cuales 340 € corresponden al 

soporte audiovisual y 60,5 € a la cartelería. 

 

  

5º.- PROYECTO V CENTENARIO DE LA EXPEDICIÓN POR TIERRAS CENTRO 

AMERICANAS DEL CAPITÁN GIL GONZÁLEZ DÁVILA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto para la 

celebración del V Centenario de la expedición por tierras 

centro americanas del capitán Gil González Dávila que tendrá 

lugar el día 25 de marzo, en el Auditorio Municipal de San 

Francisco, así como el presupuesto de realización del mismo 

que asciende a la cantidad de 5682,7 €.  

 

 

6º.- UNA EXPERIENCIA MUSICAL INMERSIVA EN REALIDAD VIRTUAL 

“SYMPHONY. UN VIAJE AL CORAZÓN DE LA MÚSICA CLÁSICA” DE 

FUNDACIÓN “LA CAIXA” 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto de convenio a 

suscribir con la Fundación La Caixa y el Ayuntamiento de 



 

Ávila para la realización de la experiencia musical inmersiva 

en realidad virtual “Symphony. Un viaje al corazón de la 

música clásica” que tendrá lugar del 17 de marzo al 21 de 

abril, en la Plaza de Santa Ana; concretándose la aportación 

municipal en la cesión gratuita del espacio para dicha 

instalación, la colaboración policial para facilitar el 

acceso para el montaje y desmontaje, así como las vallas 

necesarias en dichas labores y facilitar una boca de riego 

para la limpieza. 

 

 

7º.- PRÓRROGA CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE AVILA, LA FEDERACIÓN DE KICKBOXING DE CASTILLA 

Y LEÓN Y EL CLUB DEPORTIVO ÁVILA KICKBOXING ACADEMY 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la prórroga por un año del 

convenio con la Federación de Kickboxing de Castilla y León y 

el Club Deportivo Ávila Kickboxing Academy. 

 

 

8º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1º.- SOLICITUD CLUB ATLETISMO ECOSPORT 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la cesión de las instalaciones 

del gimnasio de la Ciudad Deportiva un día a la semana con 

exención de tasas al atleta Ánder Olaso Hernández, su guía 

César Palacios Maíz y su monitor, Rubén Rodríguez de la 

Iglesia. 

  

 2º.- SOLICITUD COMISIÓN DE CARNAVAL BARRIO DE LAS VACAS 

 

      A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar la inclusión de la 

actividad denominada domingo de carnaval promovida por el 

barrio de las Vacas en el programa de fiestas de Carnaval; así 

como la cesión gratuita del material solicitado, a excepción 

de la carpa cubierta y cerrada. 

  

3º.- RECITAL DE GUITARRA DE RODRIGO NEFTHALÍ 

 

     A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la celebración de un recital 

de guitarra a cargo de Rodrigo Nefthalí el día 29 de enero, en 

el Auditorio Municipal de San Francisco, así como el 

presupuesto del mismo que asciende a la cantidad de 800 €. 



 

 4º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de febrero de 2023. 

  

AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

 

EXPOSICIÓN DE ARTE SOLIDARIO “ANGELMAN: UNA MIRADA A LA 

ESPERANZA” DE LA FUNDACIÓN FAST-ESPAÑA 

 

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

  

DEL 1 AL 16 DE FEBRERO 

 

INAUGURACIÓN Y VISITA GUIADA EL 1 DE FEBRERO, A LAS 

17,00 H. 

  

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

5º.- PRESENTACIÓN LIBRO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por Dª. Sagrario Gil Jiménez para presentar su 

poemario “Versos imperfectos” el 24 de enero, a las 20,00 h., 

en el Episcopio, con entrada libre hasta completar el aforo.  

 

     6º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

Junta de gobierno local del 22 de diciembre: 

 

          Por la sra. Vázquez Sánchez se formularon y 

presentaron los siguientes:    

 

      - En el bar/cafetería ubicado en la piscina 

cubierta del complejo deportivo Manuel Sánchez Granados con 

frecuencia se colocan, al parecer por parte del concesionario 

del servicio, instrumentos con simbología franquista que 

vulneran la Ley de Memoria Democrática, por lo que se ruega 

se tomen medidas al respecto, valorando si procede en su caso 

la resolución del contrato; a lo que le contesta la 

Presidencia que se ha enviado un escrito.  

 

      - Una vez conocido que el equipo de gobierno va a 

contratar la gestión de la nueva piscina cubierta, 



 

renunciando a hacerlo de manera directa con nuestros 

empleados y empleadas municipales, se ruega se nos informe de 

la situación en la que quedan los que antes del derribo de la 

antigua piscina estaban destinados a cubrir dicho espacio y 

qué se piensa hacer en relación con los puestos de trabajo de 

la Ciudad Deportiva que estén vacantes por jubilación u otros 

motivos; a lo que contesta la Presidencia que tal y como se 

afirma en la exposición de motivos del pliego de explotación 

de la piscina y por gestión se considera lo más adecuado. 

 

       Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron los 

siguientes: 

 

   - El alumbrado del paso de peatones del puente de la 

estación falla. Muchas veces no se enciende, otras se apaga 

antes de terminar de cruzar. Rogamos revisarlo. A lo que le 

contesta la Presidencia que toma nota. 

      - La editorial MIC ha realizado los programas de las 

fiestas de Navidad. ¿Qué contraprestación han dado al 

ayuntamiento como en ocasiones anteriores por la publicidad 

insertada? ¿Han dado dinero, han pagado alguna actividad 

incluida en el programa? a lo que le contesta la Presidencia 

que ninguna, ya que tenía mucha publicidad. 

  

      - En enero de 2023 sale el tercer disco de la 

cantautora abulense Sara Veneros titulado "Amanece", que se 

presentará en la sala Galileo Galilei el 1 de Febrero. La 

artista está organizando ahora la gira de presentación, 

rogamos que el ayuntamiento impulse que se incluya en ella 

Ávila, hace años la presentación de su segundo disco fue 

en el ciclo municipal “Noches y almenas”; a lo que le 

contesta la Presidencia que toma nota. 

 

Junta de gobierno local del 29 de diciembre 

 

     Por la sra. Vázquez Sánchez se formularon y presentaron 

los siguientes:    

 

- Anunciaba el equipo de gobierno en los medios de 

comunicación de hoy la inversión de casi 8 millones en 

instalaciones deportivas en este legislatura, una cantidad 

que no se obtiene si sumamos las partidas del capítulo VI 

destinadas a dichas infraestructuras en estos cuatro años, o 

al menos al Grupo Socialista no le cuadran los números, por 

lo que se ruega que en la comisión de deportes de la semana 

que viene se nos presente relación detallada y valorada de 

dichas inversiones para ver dónde radica el error cometido 

por los socialistas al hacer los cálculos; a lo que le 



 

contesta la Presidencia que el informe se enviará a los 

grupos.  

 

- Se ha llevado a cabo por parte del equipo de gobierno 

alguna actuación encaminada a integrar al Ayuntamiento en el 

Consorcio de la UNED; a lo que le contesta la Presidencia que 

se ha presupuestado todos los años.  

 

Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron los 

siguientes: 

 

    - ¿Volverá a acoger Ávila esta primavera el Campeonato 

Nacional de Puzzles? a lo que le contesta la Presidencia que 

se está trabajando en ello. 

- ¿Qué actividades culturales tendrán lugar en nuestra 

ciudad en 2023 dentro del convenio del ayuntamiento con el 

Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, por el que se 

aporta una cantidad anual de 21.000 euros? a lo que le 

contesta la Presidencia que se está pendiente de la 

reorganización de dicha entidad. 

- En la página web del ayuntamiento se afirma que con la 

subvención directa total de 4.500 euros de la Junta sufragada 

con fondos europeos para que las bibliotecas municipales 

adquieran libros en papel, este trimestre se van a adquirir 

más de 200 libros en cada una de las bibliotecas municipales. 

¿Se adquirirán en total más de 600 libros? ¿O se refiere al 

mínimo de adquisición de 203 libros en total entre las 3 

bibliotecas que marca la subvención? En caso de que sea esta 

última opción, rogamos se corrija el error de la web a la 

mayor brevedad; a lo que le contesta la Presidencia que hay 

un error en lo que se recoge en la web. 

 - En 2023 se cumplen los 500 años del nacimiento de 

Sancho Dávila, ¿Qué actividades se han preparado desde las 

Concejalías de Cultura y de Turismo para la conmemoración? a 

lo que contesta la Presidencia que se está trabajando en ello 

y abiertos a cualquier propuesta. 

- ¿A qué se debe que sólo hubiera tres participantes en 

el concurso de carrozas de la Cabalgata? a la complejidad de 

la elaboración. 

- El próximo 30 de enero se celebra el 55 cumpleaños de 

Felipe VI. Con motivo de esta fecha, rogamos que el 

ayuntamiento se adhiera a esta iniciativa iluminando algún 

edificio o monumento de la ciudad de rojo carmesí la noche 



 

del 29 al 30 de enero de 2023. Lo elevará a Junta de gobierno 

local. 

- ¿Se ha producido ya el pago de la animación de la 

cabalgata que resultó defectuosa? ¿Cumplió con lo contratado 

por el ayuntamiento? En caso de que no fuera así, ¿se ha 

detraído alguna cantidad por no resultar como cabría esperar? 

a lo que le contesta la Presidencia que se les va a retener 

3990 euros más IVA. 

- Solicita una relación de los gastos de consumo de luz 

de la iluminación ornamental; a lo que le contesta la 

Presidencia que toma nota.  

      

9º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, quien no plantea ninguna 

cuestión. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a D. José Antonio 

Herráez quien se muestra contrario a la propuesta del PP de 

iluminar los Cuatro Postes con motivo del cumpleaños del rey. 

  

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PSOE, Dª. Azucena Jiménez, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

     - Reitera el problema de las goteras en el Pabellón de 

San Antonio. 

 

     - Ruega que se tenga cuidado con la música que se usa en 

las fiestas infantiles.  

       

     Dª. Yolanda Vázquez traslada la queja de una madre de un 

jugador infantil por la suspensión de un partido de fútbol;  

a lo que da respuesta la Presidencia. 

 

 Dª. Yolanda Vázquez pregunta por la situación en la que 

va a quedar el personal del edificio de la antigua piscina; 

siendo contestada por el director de instalaciones 

deportivas. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 



 

     - Pregunta si se ha hecho algo con respecto al problema 

de los campos de Santic Spiritu, siendo contestado por la 

Presidencia que al ser una zona inundable, cada vez que se 

cambia el césped hay problemas porque se hunde la base. Dª. 

Yolanda Vázquez interviene para aseverar que en la zona hay 

viviendas y no tienen problemas. 

 

     - Pregunta cuándo tiene previsto inaugurarse la piscina 

cubierta; a lo que le contesta la Presidencia que se están 

ultimando las instalaciones y no atreve a decir una fecha. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y cuarenta y cinco 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

la secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                   Ávila, 19 de enero 2023 

EL PRESIDENTE                         La Secretaria 

 


